Confinement : l'accueil de loisirs de Cousance s'adapte

L'accueil de loisirs « les Savanturiers » de Cousance a dû faire face aux nouvelles mesures sanitaires annoncées par le gouvernement et s'adapter rapidement.

es locaux du restaurant scolaire étant trop petits pour accueillir tous les enfants dans le respect des distanciations sociales, une solution a dû être trouvée : dès le lundi 2 novembre, les différents acteurs locaux ont été solidaires pour aider l'équipe à s'organiser. La municipalité a mis à disposition la salle de la Grenette durant le temps de repas du midi.

Les enfants mangent en un seul service

Les services techniques de la Communauté de



La pause méridienne est importante pour les enfants Photo DR

Communes Porte du Jura et les agents communaux cousançois ont été très disponibles et à l'écoute pour répondre aux besoins de l'accueil de loisirs afin de délivrer aux enfants les meilleures conditions (mi-

se en place des tables et des chaises, installation d'une étuve pour réchauffer les plats, etc.).

La Communauté de Communes souhaite également remercier le Comité des Fêtes de Cuisia qui a accep-

té de prêter de la vaisselle en nombre suffisant pour faire manger tous les enfants en un seul service. Une organisation rapide a permis de tout mettre en place dès le lundi 2 novembre au midi. Désormais, les

quelque 100 enfants sont accueillis en un seul service dans le respect des distances sociales. L'équipe d'animation, emmenée par son directeur Yoann Raffin, met les bouchées doubles pour offrir des animations de qualité à l'ensemble des enfants. malgré le temps restreint consacré à l'animation compte tenu de la nouvelle organisation de la pause méridienne (temps de déplacements entre l'accueil de loisirs et la salle de la Grenette, temps d'hygiène des enfants, etc.).

Pour répondre au problème de places, le projet d'extension du restaurant scolaire de Cousance a été lancé. Le maître d'œuvre a été sélectionné et le projet devrait voir le jour à la fin de l'année 2021.